

## 体育祭が行われました

先日は、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に来校していただきありがとうございました。実行委員を中心として学年種目の内容や長縄、全員リレーなどに全力で取り組み、クラスの団結力が高まりました。また、色や学年に関係なく精一杯応援する場面を見ることができ、私たちも嬉しく思います。この経験を生かして、今後の学校生活でもさらにクラスの絆を深めていきます！

クラスを引っ張ってくれた体育祭実行委員からのコメントをご紹介します。

2学年主任 北田昌之

### 澤泉まほろ

体育祭の実行委員が終わって、ホッとした気持ちと、やりきった達成感でいっぱいです。準備期間が短くて、毎日バタバタでした。時間がない中で、あれもこれもやらないといけない、正直、準備が全然間に合わなくて、焦ったり、どうしようと悩んだりすることもたくさんありました。でも、みんなで協力し、無事終わられてよかったです。この経験から準備の大切さを学びました。来年もこの経験を生かして頑張りたいです。

### 小川心暖

私は、体育祭実行委を初めて務めました。2回目の体育祭だったけど、わからないことばかりだったので大変でした。しかし、先輩方が引っ張ってくれたので楽しい体育祭ができました。みんなで力を合わせれば、成功することがわかりました。今回の体育祭で学んだことは、協力すれば絆が深まることを学ぶことができました。今回学んだことを学校生活に生かしていきたいです。

### 田中鈴翔

僕は、この体育祭は2年生が成長した体育祭だと思います。なぜなら、後輩を引っ張ることや、競技に向き合い、さらには学年対抗種目では1位になれたことで、さらに団結力が深まったように感じます。来年の体育祭では、最高学年という意識や団結力を見せていきたいと思っています。

### 大木煌乃助

今年の体育祭は2年生が協力する競技が2つあり、そのなかで玉入れで優勝することができました。大縄は優勝できず、3位という結果でしたが、頑張ることができました。最終的には紅組が優勝しましたが、2年生みんなで楽しむことができた体育祭になったと思います。来年は、いまの3年生のように勝っても負けても最高な体育祭だったといえるように頑張りたいです。

## 1 学期期末テストについて

6月18日(水)、19日(木)に期末テストが行われます。それに向け、6月4日(水)にテスト範囲表を配付し学習内容を確認します。2週間で学習すべきことを考え、どのようにテスト前の学習に取り組んでいったらよいか、計画を立てていきたいと思っています。また、授業内の小テストとは違い、学習範囲が広がります。教科書やワークの問題を繰り返し解くなど、十分な準備をした上でテスト当日を迎えて欲しいと思います。更に、提出物の期限をきちんと守れるよう、ご家庭でもご指導お願いいたします。

	1校時	2校時	3校時
6/18(水)	保体	国語	数学
6/19(木)	英語	理科	社会

